
1 
 

２０２２年３月７日 

保護者各位 

                                       鴨島中央認定こども園 

アンケートの結果について 

  
アンケート配布 121 枚     アンケート期間 1/27~2/10       回収 62 枚    回収率 51,2％ 

  A・・はい  B・・いいえ  C・・どちらとも言えない D・・よくわからない 

                              （Ａ・Ｂ・Ｃ・Ｄ・無答欄は％で表示） 

 質問事項 A B C D 無 

1 子どもは喜んで認定こども園に通っていますか。 98,4 0 1,6 0 0 

2 
認定こども園からの配布物やホワイトボードなどで諸連絡がきちんと伝わってい

ますか。 

93,5 1,6 4,9 0 0 

3 あなたの意見や意向を気軽に伝えることができますか。 88,7 3,2 8,1 0 0 

4 
給食の献立表や認定こども園のサンプルケース内の給食を見て、子どもと話をした

り、家での献立などに役立っていますか。 

62,9 9,7 24,2 3,2 0 

5 認定こども園全体が温かい雰囲気で子どもに関わっていますか。 90,3 0 6,5 3,2 0 

6 職員は子どもに愛情をもち一人ひとりに応じた教育・保育をしていますか。 91,9 0 6,5 1,6 0 

7 職員は子育ての悩みについて気軽に誠実に相談にのっていますか。 82,2 0 11,3 6,5 0 

8 職員間の連絡は行き届いていますか。 82,2 1,6 8,1 8,1 0 

9 
認定こども園での子どもの様子を、おたよりや掲示物・連絡等を通して知ることが

できていますか。 

91,9 3,2 4,9 0 0 

10 保育参観や行事を通して認定こども園での子どもの様子がよくわかりますか 80,6 1,6 12,9 4,9 0 

11 
現在保護者参加の行事を行っていますが、行事の頻度はどうですか。 

Ａ（ちょうど良い)  Ｂ（多い)  Ｃ（少ない)   Ｄ（よくわからない) 

72,6 0 17,7 9,7 0 

12 
教育・保育カリキュラムの中に今後取り入れて欲しいものがあればお書き下さい。 

 (   体操教室と英語を希望された方が多かったです。その他少数意見もいくつかいただきました。 ） 

13 本園のホームページを見たことがありますか。 80,6 16,2 3,2 0 0 

14 本園のホームページを通して、園の様子が伝わっていますか。 62,9 3,2 17,7 14,6 1,6 

15 この園に入園して良かったと感じていますか。 95,1 0 4,9 0 0 

お忙しい中、アンケートにご協力をいただきありがとうございました。 

アンケートの結果につきまして 

＊1・2・5・6・9・15 は教職員一同にとりまして、とても嬉しい結果となりました。 

＊8 につきましては、教職員間の報告・連絡を徹底して行い、なお一層気をつけていきます。 

＊10 につきましては、コロナ禍のため予定していた行事を全体で行わずに時間差で行うことが多かった

ので、年齢別の成長の様子や園での子どもの様子が伝わりにくかったことを残念に思っています。 

 今後も行事を見直しながら、保護者の方に子ども達の成長を見て頂けるように、努力していきたいと思

います。 

＊12 の意見として、体操教室と英語を取り入れて欲しいという意見が複数ありました。来年度はサッカ

ー教室の回数を増やしたり、えいごあそび（5 歳児から）も取り入れたりする予定です。 

＊13 につきましては、ホームページを随時更新していますので、ご覧下さい。 
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 ＊14 につきましては、園の様子が分かりやすく伝わるよう、今後さらに工夫していきたいと考えていま

す。 

 

ご意見として（以下に一部抜粋）                （＊は認定こども園より） 

 

☆駐車場について 
 ○南側・西側駐車場を利用する保護者の中に、一方通行のルールが守れていない人がいるため、同じ保護者と

して逆走車と対向するときに少し残念に思います。 

逆走車に大変迷惑しているので、何か対策を考えてもらいたいです。 

朝プール側から入ってくる車が結構いて困ることがあります。 

西側駐車場のとめかたを時々間違っています。 

駐車場がせまくて危ないです。 

 ＊駐車場の一方通行に関するご意見が一番多くありました。何度か園だより等でお願いしていますが、まだま

だ周知できていないようで、ご迷惑をおかけしております。西駐車場だけでなく南側駐車場（川沿い）をご

利用の方も、プール側からではなく点滅信号のある道路からお入り頂きますよう、再度ルールの確認をお願

いいたします。ご近所の方は、この通りではありません。 

 ○正面玄関からも出入りできるようにしてほしい。 

 ○園庭からクラスまでの距離が遠くて、その間に子どもがグズったら困る時があります。 

 ＊コロナウイルス感染防止対策として、園庭側からの送迎をお願いしています。正面玄関から送迎に利用して

いただいていた時に、東第１駐車場使用が増え、駐車場待ちの路上停車や駐車場から車を出す際のマナーに

ついて、近隣からの苦情電話等がありました。また自動ドアでも園児の道路への飛び出しが見られることが

ありました。子どもたちの安全を考え、現在も園庭側からの送迎をお願いしています。 

なお、時間帯によっては、正面玄関を利用していただいています。（10：00～15：30） 

保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いします。 

 

 

☆タイムカードについて 
 ○兄弟重ねて置いて欲しい。 

  ＊兄弟姉妹がいるご家庭にはご面倒をおかけしました。来年度４月より兄弟姉妹は下の子のクラスの方にカー

ドを重ねるようにしていきます。 

 

 

☆マチコミメールについて 
 ○新型コロナウイルスで以前「園児全員お迎え要請」のメールがありましたが、職業柄、携帯が見られないた

め、命にかかわる時にはメールではなく職場に連絡をしてくだされば、すぐ迎えに行けたのですが、最後の

方にお迎えにいったためとても寂しそうでした。今後このような時には職場に連絡して下さい。 

 ＊お迎え要請メールの時には、保護者の皆様にはご心配やご迷惑をおかけしましたが、ご協力いただきました

ことを感謝申し上げます。今後も緊急時には、一斉メールで送信しますので、どうしても緊急メールが見ら

れない方は、担任に事前にお知らせ下されば対応いたします。 

 ○コロナの時も対応が早く、マチコミメールを通してこまめに連絡をしてくれたので、安心して待機すること 

  ができました。 
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☆行事について 
 ○感染対策をしながら、運動会や発表会などを開催していただき、感謝しています。状況に応じて、中止せざ

るを得ないこともありますが、その中でも保護者に向けて発信できる方法を考えて下さっているのはありが

たいです。 

 ○参観日などが少ないので、今回のような動画の回数を増やしてもらえると嬉しいです。 

 

 

☆給食について 
 ○子どもがこども園でのことをよく話してくれるが、特に給食について「今日は○○だった。家でも作って」

と言う。サンプルケースを見るようにはしているが、見忘れることもあるため、以前のように時々ＨＰに献

立をアップして欲しい。 

 ＊行事食や特色ある献立の際にはホームページに掲載するようにします。毎月配布する献立表もご覧ください。 

 ○誕生会の日に 1 号認定は 14 時降園のため、自分の誕生月であってもケーキを食べられない。デザートなど

で給食時に少しだけでも出してほしかったなと思います。 

 ＊誕生会の日は、子ども達に喜んでもらえるように調理スタッフも力を入れ、普段以上に手間と時間をかけた

メニューにしています。 

子ども達のカロリーも計算した献立にしていますので、おやつや誕生ケーキは午後からの 3 時のおやつの時

間に提供しています。 

  調理スタッフが保護者の要望を受け止め、1 号児の子ども達にも喜んでもらえるように、３月のお別れラン

チではプチケーキをメニューに加える予定にしていますので、どうぞお楽しみに。 

 

 

☆写真について 
 ○毎月の写真楽しみにしています。こども園での楽しく過ごしている姿をもっとたくさん見たいので、何枚か

選べたりしたらありがたいです。 

 ＊園ではドキュメンテーションや学年だより・ホームページなどでお伝えするようにしています。また 3 月末

には 1 冊にした『思い出のアルバム』をお渡ししていますので楽しみにご覧下さい。 

 

 

☆ホームページについて 
 ○園のホームページで、誰でも園の様子が見られるのはどうかと思う。プライバシーの関係で少し配慮に欠け

る。 

 ＊プライバシーに関しては、入園時に保護者の方にケーブルテレビやホームページでの掲載について了解をい

ただきました。個人名が特定されるようなものは、映らないようにしていますが、ご心配な方は、撮影時に

映らないよう配慮できますので、お申し出下さい。 

○ホームページの更新を楽しみにしているので、もう少し更新が増えたら嬉しいと思います。 

 ＊ホームページを楽しみにしてくださっているというご意見も沢山いただいています。 
今後も内容を工夫して、更新していきたいと思いますのでご覧下さい。 
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☆実習生受け入れについて 
 ○コロナ禍での実習生の受入はお断り下さい。 

 ＊教育・保育にかかわる児童施設において、次の世代を育てるのも私たち先輩保育教諭の大きな役割と思いま

す。このような状況の中、実習生の養成校でも心苦しく思いながらも実習生を送り出しているようです。 

養成校での厳しい管理のもと、2 週間前からの行動歴や健康チェックをして実習に来ています。 

  感染防止対策を十分にしながら、また感染状況を見ながら実習生を受け入れますので、ご理解の程よろしく

お願いします。 

 

 

☆認定こども園の教育・保育について 
 ○とりいれていただいているのかもしれませんが、その年齢にあったルールのある遊びやゲームをたくさんし

てほしいです。担任に会えないこともあるので、何かおもしろいことをしたときには、今日こんなことをし

たなど、クラスの前に短く貼っていただけると助かります。 

 ＊園では毎年全体計画から年齢別に年間計画・月間計画・週案等を立てて教育・保育に取り組んでいます。 

  学年だよりで各年齢別に毎月の取り組みや担任の思いなどをお伝えするようにしていますが、今後も工夫し

ていきたいと思います。 

 ○送迎の時など、園での子どもの様子を伝えて下さるのが嬉しいです。コロナ禍での保育は難しいところがた

くさんあると思いますが、様々な工夫をしながら子どもと関わって下さって感謝しています。運動会やクリ

スマス会が無事開催できて良かったです。毎日友だちや先生に会うのを楽しみに通っています。 

 ○毎日「楽しかったよ」と笑顔で帰ってくるのを見て、先生方がきめ細かくお世話してくださっているのが伝

わってきます。クリスマス発表会「雪の女王」での子ども達の表現、レベル、完成度の高さに驚きました。

教育的にも力を入れて下さっていてほんとうにありがたいです。これからも子どもの心や体の成長に力を貸

していただけたらありがたいです。 

 ○コロナ禍で大変なのに子ども達に気を配って、楽しく生活させてもらっているのが本当にありがたいです。 

 ○いつも安心して子ども達を預けさせていただいています。 

 ○先生方にはすごく感謝しています。子どもの日々の成長が見られてとても嬉しいです。 

 ○この園を選んで本当に良かったです。 

 

 

その他、貴重なご意見をたくさんいただき、心より感謝申し上げます。 

保護者の皆様のご意見ご要望は真摯に受け止め、温かいお言葉を励みにし努めていきたいと思います。 

今後も教職員間で一層研鑽を積み重ね、２０２２年度の教育・保育に活かしてまいります。今後ともご支

援下さいますように宜しくお願いいたします。 

 

また、ご意見・ご要望などありましたら、お気軽に園長をはじめ主幹保育教諭や教職員に、お声かけくだ

さい。 

いつでもご相談に対応させていただきます。 


